

## Sekber IPJT DPC Banyumas Adakan Pertemuan Rutin Bulanan

Narsono Son - [KARANGPETIR.JARNAS.OR.ID](http://KARANGPETIR.JARNAS.OR.ID)

Aug 15, 2023 - 23:10



*Sekber IPJT DPC Banyumas Adakan Pertemuan Rutin Bulanan*

KARANGPETIR - Pengurus Sekretariat Bersama Insan Pers Jawa Tengah Dewan Pimpinan Cabang Kabupaten Banyumas (Sekber IPJT DPC Banyumas) Mengadakan Kegiatan Pertemuan Rutin Bulanan. Kegiatan Dilaksanakan di Desa Karangpetir, Kecamatan Sumpiuh, Kabupaten Banyumas (15/08/2023).

Kegiatan tersebut Dibuka Oleh Son Selaku Humas Sekber IPJT DPC Kabupaten Banyumas. Pada Kesempatan itu Dirinya menyampaikan agar menjaga nama IPJT yang sedang Baik tetap dijaga, dan jika ada Laporan Dari Warga Masyarakat ke Sekber IPJT DPC Banyumas setidaknya berkoordinasi dengan anggota lainnya.



"Kita Disini tetap Bangun Bersama Citra IPJT di Kabupaten Banyumas, Alhamdulillah Bulan Kemaren sejumlah Instansi Pemerintah di Wilayah Kabupaten Banyumas menyambut Baik Audiensi yang kita Inginkan, semoga ini langkah awal yang Baik juga bagi Organisasi IPJT di Banyumas. Seandainya Ada Temuan atau laporan warga masyarakat kepada Organisasi IPJT koordinasilah dengan Anggota lainnya," ungkapnya.

Kegiatan pertemuan rutin setiap bulan para Pengurus Sekber IPJT DPC Banyumas juga membahas terkait isu-isu hangat kejadian yang ada di Wilayah Banyumas dan Sekitarnya maupun Kejadian Nasional yang ada Di Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Acara dilanjutkan dengan sambutan Ketua IPJT DPC Banyumas, Aris Sutijono mengatakan bahwa Bersyukur DPC IPJT Kabupaten Banyumas, pada Bulan kemarin lancar melaksanakan kegiatan audiensi dengan Dinas Pemerintah Banyumas.

"Berharap Sekber IPJT DPC Banyumas, dapat terus berkembang dan ikut membangun kabupaten Banyumas dengan program - program kerja dan dapat bersinergitas dengan Pihak Pemerintah, TNI, Polri maupun Swasta terjaga dengan baik," Terangnya.

Pelaksanaan tersebut hingga Akhir kegiatan berjalan Lancar dan dihadiri Oleh Ketua IPJT DPC Banyumas, Aris Sutijono, dan Sekretaris IPJT DPC Banyumas, Soewarto dan Sejumlah Pengurus lainnya.

(N.Son)